**l'union** Jeudi 18 Juillet 2019

### **Politique**

#### Primature/Insalubrité à Libreville

# Le Premier ministre à la décharge de Mindoube



Le Premier ministre et sa délégation sur le site de la décharge de Mindoube.



Le ministre des Travaux publics présentant au Premier ministre la voie d'Alibadeng qui sera bientôt bitumée.

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

Sur invitation du maire de Libreville, Julien Nkoghe Bekale est allé s'imprégner des réalités du site aui accueille les ordures ménagères de la capitale gabonaise. Après cette étape, il en a profité pour visiter le Mausolée Léon Mba, à quelques semaines de la célébration du 59e anniversaire de l'indépendance du Gabon.

LE chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale était hier sur le site de la décharge de Mindoube, dans le 5e anniversaire de Libreville. Accompagné des autorités munipales, du ministre des Travaux publics, Arnaud Calixte Engandji Alandji et du ministre délégué à l'intérieur, Arsène Nkoghe, le chef de l'administration gabonaise est allé au fait de ce qu'est devenue la décharge.

Ce d'autant que selon certains responsables, ladite décharge n'est plus en capacité de jouer le rôle qui lui était assigné. C'est fort de cela que le Premier ministre a voulu avoir une idée précise à ce sujet. "Le maire de la commune de Libreville a bien voulu nous convier ici pour voir les travaux qui s'y font en vue de régler de manière provisoire cette préoccupation", a laissé entendre Julien Nkoghe Bekale avant de rassurer que, "ce qui est clair, c'est au'une solution définitive sera trouvée".

De manière pratique, tel que définie par le chef du gouvernement, cette solution passe par le déplacement des populations environnantes puis, la construction d'une usine de traitement de déchets ménagers. Nous sommes en train de chercher, indique-t-il, "des financements pour réaliser ce projet important qui va permettre de régler la question des ordures ménagères dans la ville de Libreville et ses environs".

Etant inscrite comme l'une des préoccupations du président Ali Bongo Ondimba qui avait déjà interpellé le gouvernement sur la nécessité de maintenir les communes propres, le Premier ministre a ainsi voulu exprimé son soutien aux mesures initiées par la mairie de Libreville. A cet effet, a-t-il martelé, "je voudrais d' abord rappeler que dès ma prise de fonction et juste après l'élection du maire, nous avons effectué une descente de terrain où j'avais donné un certain nombre d'orientations qu'exige l'Exécutif, notamment le président de la République, c'est-à-dire la propreté de la ville."

Et à Julien Nkoghe Bekale de se réjouir de ce que, "aujourd'hui, nous constatons avec beaucoup de joie que le maire ne s'est pas arrêté à libérer les trottoirs, il s'est également engagé à restaurer les édifices publics, à l'exemple de la place de la Démocratie, le mausolée Léon Mba et la place de l'Indépendance. Libreville manque d'espace de convivialité". Non sans estimer que,"le maire mérite nos encouragements et notre soutien".

Par ailleurs, après le site de la décharge de Mindoube, le chef du gouvernement a continué son périple qui l'a conduit tour à tour à Alibandeng sur la voie qui sera bitumée dans les tout prochains jours, ensuite, à la place de l'Indépendance, au rond point de la Démocratie et, au mausolée Léon Mba où des travaux d'embellissement se font à quelques semaines de la célébration du 59è anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale.

## PDG/Tournée nationale du secrétariat exécutif/Booué

## La Lopée : "Bastion naturel"

J.KOMBILE MOUSSAVOU Booué/Gabon

Une hégémonie confortée par les résultats obtenus lors des élections couplées d'octobre dernier.

LE secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Éric Dodo Bounguendza, a bouclé, mardi 16 juillet dernier, à Booué, son périple dans la province de l'Ogooué-Ivindo, mettant ainsi un terme à la seconde phase de la tournée nationale des membres du secrétariat exécutif du PDG entamée, le 27 juin dernier, dans la province de la Ngounié.

À La Place Des fêtes du chef-lieu du département ae la Lopée, Eric Dodo Bounguendza s'est félicité, pour s'en réjouir, de la bonne tenue du PDG dans cette localité et ses environs. D'autant plus que, comme l'a indiqué la secrétaire départementale PDG de la Lopée, Pauline Aya, au sortir des élections couplées d'octobre dernier, le PDG a tout raflé sur son passage en emportant les sièges de députés et la majorité au sein des conseils locaux. Ce qui en fait, la principale force politique de la contrée. Avec ceci que, a-t-elle conclu, le



Eric Dodo Bounguendza communiant avec la foule à Booué.



La secrétaire départementale du PDG dans la Lopée, lors de son intervention.



Les «Pdgistes» de Booué venus à la rencontre du secrétariat général.

PDG. À en juger notam- et militants aux idéaux de

département de la Lopée ment par "l'attachement leur formation politique et est un bastion naturel du et la fidélité des militantes

à son Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba". Non sans le remercier d'avoir promu un des leurs, en l'occurrence Rigobert Ikambouayat Ndeka, comme membre du Comité permanent du Bureau politique.

Dans la foulée, Éric Dodo Bounguendza a exhorté ses troupes à consolider davantage la cohésion et l'unité. En stigmatisant au passage le comportement de "certains de ses camarades qui, au mépris des dispositions statutaires, n'assument pas leurs obligations. En abandonnant, notamment, à eux-mêmes, les militantes et militants". Une attitude qui, a-t-il fait valoir, ne saurait perdurer au regard de la nouvelle dynamique qui devrait animer le PDG au lendemain de sa rentrée politique, prévue dans les jours à venir. Une dynamique axée, en partie, autour d'un encadrement et d'une éducation politique des militants, par le biais des structures de base (fédérations, comités et sections) fonctionnant de façon régulière, permanente et optimale, à travers une présence et une occupation plus accrues et rationnelles du terrain.

Le secrétaire général du PDG et l'ensemble des membres de sa délégation ont regagné la capitale gabonaise hier mercredi 17 juillet, au petit matin.